

Penekanan Danrem 083/Bdj saat evaluasi kegiatan Satuan Jajaran melalui Vidcon

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.XPRESS.CO.ID

Aug 22, 2022 - 13:53



KOTA MALANG - Komandan Korem 083/Bdj Kolonel Inf Yudhi Prasetyo pimpin rapat evaluasi rutin kegiatan satuan jajaran Korem 083/Bdj, kegiatan yang di ikuti para Dansat jajaran, para Kasi serta Perwira Staf Korem ini bertempat di ruang data Makorem 083/Bdj Jl. Bromo No. 17 Kota Malang". Senin (22/08/2022).



Komandan Korem 083/Bdj Kolonel Inf Yudhi Prasetyo, selaku pimpinan rapat dalam arahannya menyampaikan, pelaksanaan rapat evaluasi ini merupakan sarana untuk mengevaluasi seluruh pelaksanaan kegiatan selama satu pekan, serta mencoba mencari kendala yang terjadi dalam dinamika kegiatan dan mencari solusi pemecahannya, dengan harapan membawa perbaikan pada pelaksanaan kegiatan yang akan berjalan ke depan nanti", Ucap Kolonel Yudhi.

Lebih lanjut disampaikan Danrem 083/Bdj perhatian khusus tentang Kecelakaan lalu lintas yang terjadi kepada personel yang mengakibatkan kerugian baik personel maupun materil.

Melalui kegiatan rapat evaluasi ini, diharapkan para Dansat maupun pejabat staf untuk sering memberikan jam Komandan untuk menekankan tentang pengamanan personel dan keluarga dalam melaksanakan kegiatan agar betul-betul diperhatikan faktor dalam setiap kegiatan agar kejadian-kejadian tidak terulang kembali yang merugikan personel dan materil," tegas Danrem 083/Bdj.

Lebih lanjut, agenda kegiatan satuan kewilayahan cukup dinamis, yang menuntut kesiapan kita setiap saat. Tugas kedepan yang masih kita hadapi yakni, percepatan pengendalian PMK pada hewan ternak, Vaksin Boster Covid-19, Percepatan Stunting pada anak dan meningkatkan ketahanan pangan dimasyarakat. kita akan gelar terus untuk mensukseskan program pemerintah dalam meningkatkan kesehatan dan ekonomi masyarakat.

Oleh karena itu tiap Komandan Satuan selalu sinergi dan bekerja sama dengan instansi terkait dan pemda setempat. Jadikan TN AD harus hadir ditengah kesulitan masyarakat dan senantiasa menjadi solusi, apapun bentuk dan kontribusinya. Pungkas Danrem 083/Bdj. (Penrem 083/Bdj)